

あのまちこのまち 地域ワイド

記事の問い合わせ

今回、生徒と随行し 5—66年冬のコレ
た山内最子教論が楽し ョン。箱を開け、
みしていたのが、8 ら出きたきりび
日午後に訪れた刺しゅ な作品に、2人は
う工房「メゾン・ルサ ごい」と思をのん
ーシュ」。ルサーシュ バールやスパン
はシャンельやティオールなどを縫い付け
るなど有名な顧客から た生地は宝石のよ
仕事の依頼を受け、と 裏開までじっかり
にも「コレクションの作 し、古川さんも小

品を作り上げていると、さんも「ずっと」言つても過言ではない。見たい」「二プロの職人集団だ。いられる」と圧倒

F 甲子園

...下...

刺激受けた本物の芸術



「メゾン・ルサージュ」で、部屋いっぱいに保管されたリボンや糸などの素材に目を輝かせる2人

刺しゅう工房に感動

：：：。若い人っていいわの都合で実現しなかつ
いっぽいあつた。素材
ね、とみんな喜んでいたが、10日にはエフモとつくら面白か
れた。めったにない一ドバイ校の学生だよた」と小田桐さん。
とでこらわづしくるファッショニショ
なつた」とほほ笑んだ。を最前列で観賞。一ど
当初予定されていた
うやつて型紙を起さず
力的に動き回り、小田
桐さんは布屋で生地を
パリ・コレ見学は日程
なんだうと思ふ作品が

チエック。吉川さんは古本屋で美しいヨーロッパの絵本を発見して「こういうのが刺激になる」と目を細めた。山内教諭は「日本はコストや機能を優先し

6泊7日（機内泊込み）の日程を終えた2人は「来て本当によかったです。」と笑顔で語った。テッサンンか、もつともっと勉強したい「古川さん」、「パリを見るのと見ないのとでは全然違う。いつかまたここに来たい」と小田桐さん。今後の勉強への意欲を新たにした旅になった。